
Zusatzfragen: 
AM Herr Velten: 
In der Vorlage 374/2016-1 betr. Sachstand Umsetzung Medienentwicklungskonzept ist die 
Herseler-Werth Schule nicht mit aufgelistet. Ist diese Schule bereits ausgestattet oder hat diese 
keinen Bedarf angemeldet? 
Antwort: 
Grundsätzlich sollen alle Schulen mit neuen Medien ausgestattet werden. 
Hier ging es erstmal darum, den Stand der Beschaffung deutlich zu machen. 
Sollte eine zeitliche Benachteiligung bestehen, dann wird um eine kurze Anzeige gebeten. 
 
Frau Lauer: 
Warum sind die Ausstattungen seit 2015 noch nicht erfolgt? Mehrere Schulen sind davon 
betroffen. 
Antwort Fachabteilung: 
Die im Invest-Gespräch vereinbarten Maßnahmen und zusätzliche, teilweise im Vorfeld gestellte 
Anforderungen werden zurzeit abgearbeitet. Frau Lauer wurde bereits über den Sachstand für 
die spezielle Anforderung (Displays und Dokumentenkameras) informiert. 
  
Zur nächsten Sitzung wird eine Berichts-Vorlage mit dem aktuellen Stand der Umsetzung 
angefertigt. 
 
 
 
 


